



第8回 笹ケア文化祭～趣味探訪展～  
11月23日～25日の3日間にわたり開催された文化祭には発表・作品展示で22登録団体（サークル）が参加し、ボランティア、観覧者の総数が520名となりました。前回お知らせしました「ハンドベルりんりん」講座のメンバーは無事3曲演奏しました。希望が丘中学校の生徒さん、笹野台小学校教諭有志、笹野台小学校放課後元気キッズの子どもたちはじめ多くの地域の方々からも作品が集まりました。



笹野台地区社会福祉協議会主催

## 笹野台昼食会

### ボランティア募集

毎月第1水曜日（8月はお休み）  
9：00集合～14：00終了予定  
会場：笹野台地域ケアプラザ

活動内容  
高齢者向け食事会でのボランティア活動です。毎回70食前後の食事を調理・配膳しています。参加会員さんと一緒に昼食を楽しめます。よこはまシニアボランティアポイント対象行事です。

**体験だけでも大歓迎!!**

お問合せ 昼食会代表 榎本 貴子 363-2988  
笹野台地域ケアプラザ 367-2330

### 特殊詐欺に気を付けて!

●旭区管内では、特殊詐欺の発生が増加傾向にあります。オレオレ詐欺や架空料金請求詐欺の被害が増加傾向にあります。自宅のパソコンに「ウィルスに感染しました。ここに電話をしてください。」等と画面に表示されます。電話してしまうと、電子マネーをコンビニで買うように指示されるので、電話せずに、警察や家族等に相談しましょう。

●国際電話番号利用の急増について  
全国で国際電話番号を利用した特殊詐欺が増加傾向にあります。国際電話番号の国別番号をみると、アメリカ、カナダ、の「+1」、イギリスの「+44」、オーストラリアの「+61」、中国「+84」、ベトナムの「+84」等があり、このような表示の電話には出ない、かけ直さないようにご注意ください。

### 地域の年末年始の主な行事

12月26日～31日	消防団歳末特別警戒	笹野台地域全体
1月12日（日）	どんど焼き	笹野台北公園
1月19日（日）	連合賀詞交歓会	笹野台地域ケアプラザ
2月 2日（日）	防犯パトロール	笹野台北公園

### 詳細は自治会回覧で

### 編集後記

回ってきた回覧にふと目が留まった。年若い息子さんと同居するために、住み慣れた土地を離れ晩年を笹野台で過ごされた方のご家族が、自治会・老人会への感謝を伝えるものでした。知らぬ土地でも地域の方々や老人会の方がよく声をかけてくださり、その様子を嬉しそうにご家族に話していたとのこと。自治会や老人会など入会率が減少傾向だが、人との繋がりがうまれる素敵な場所なのではないかと、温かい気持ちになりました。

太田 江口 安藤 荒木 堀井



### 第63回敬老会

10月27日（日） 笹野台地区社会福祉協議会



笹野台地区社会福祉協議会主催、笹野台地区連合自治会後援の「敬老会」が笹野台小学校体育館で開催されました。さわやかな秋晴れの日、145名の地域の皆さんをお招きし盛会でした。第1部の式典は、笹野台地区社会福祉協議会の江口会長・笹野台小学校の佐々木校長・かがやきクラブの櫻岡笹野台支部長の挨拶、続いてかがやきクラブ役員・連合自治会役員・議員の紹介がありました。衆議院選挙と重なり、権藤旭区長と笹野台地区連合自治会の喜多会長のご挨拶をいただけませんでした。第2部の演芸では、笹野台地区を中心に活動されているバンドのスウィングスの歌と演奏があり、会場全体が懐かしいメロディーに包まれ盛り上がりました。アンコールは「ふるさと」をみなさんといっしょに歌い、とても感激しました。ご来場の皆さんに大いに楽しんでいただきました。今年度は衆議院選挙と重なり開催が危ぶまれていましたが、いろんな方々のご協力をいただき開催できました。お手伝いいただいた方々に深く感謝申し上げます。



### くらし応援会・生活相談会

11月17日（日） 笹野台地区社会福祉協議会



第4回「くらし応援会・生活相談会」は11月17日（日）12時～15時に笹野台会館で開催されました。10月中旬に、両面印刷のチラシで「皆様へお願い」と「開催の案内」を作り、笹野台地区の全戸へ配布しました。また、近隣連合自治会、ケアプラザ、地区センター、そして各自治会へお願いし、掲示板に貼付してもらいお知らせしました。笹野台地域ケアプラザでは11月3日（日）～11日（月）、笹野台会館旧館では11月9日（土）～10日（日）に寄付品の受付を行い、皆さまからたくさんの品物をいただくことが出来ました。「何か良いものを買ってください」と現金を寄付して下さった方も多数いらっしゃいました。また、笹野台地区連合自治会を始め多くの自治会からも寄付金をいただきました。深く感謝しております。心より御礼申し上げます。さまざまな理由により、生活にお困りの方のお役に少しでも立てたのではないかと思います。次回もまたご協力をよろしくお願いいたします。



### 第53回笹野台地区連合体育祭

9月30日（土） 笹野台地区連合自治会

笹野台地区連合体育祭は雨天のため、中止となりました。

## 防災訓練

11月3日(日)

笹野台地区連合自治会



笹野台地区全13自治会は、それぞれの一時避難場所に集合・点呼・安全確認を行い、防災拠点の笹野台小学校に集合しました。午前9時30分、震度5強の地震発生を想定、サイレン吹鳴で訓練開始。喜多連合会長より、今年元旦の能登半島大地震、日頃の家庭の備蓄の大切さ、本日の訓練の紹介の後、鈴木拠点主幹による来賓の紹介、訓練の概要説明を行いました。権藤区長(公務のため午前11:30に来場)、種子田旭消防署長から挨拶をいただきました。旭区防団第四分団第6班による放水実技の後、参加者を5班に分けて訓練ブース5か所よりそれぞれスタートして体験しました。[AED心肺蘇生操作・災害用ハマッコトイレ・移動式炊飯器・アマチュア無線・消火器操作]水、パン、おかゆ、レトルト食品、乳児のいる家庭では哺乳瓶、粉ミルクの備えを怠らないことが非常に重要です。簡易トイレも買い置きをする必要があります。今回は、移動炊飯器で炊飯し、訓練終了後に参加者全員で美味しくいただきました。参加記念にホイッスルを配りました。防災訓練にご参加いただいたみなさん、おつかれさまでした。

【震災時、自身の安全、家族の安全、そしてお隣り近所の安全を確保すること、自助・共助により生き延びることが何よりも大切なことです】

防災訓練参加者数：322人 (事務局集計)



## 一致団結！運動会2024

10月19日(土)

笹野台小学校



前夜大雨で開催が心配されましたが、当日は薄日もさして気温が上がり運動会日和になりました。今年の笹小運動会のスローガンは、「笹小チャレンジャー ～ 協力し笑顔でかけ抜けよう～」です。児童達は各競技や競技に熱心に取り組んでいました。

その姿を見て来場した多数の保護者や地域の人達から、

盛大な応援や拍手が送られました。運動会の本番までに、友達と協力しあい切磋琢磨することで仲間との一体感や充実感を持つ子供たちを見て、彼らの成長を感じる運動会でした。



## カレーハウス笹野台

11月22日(金)

笹野台地区社会福祉協議会



笹野台小学校5年2組は、SDGsの目標の中の「作る責任・使う責任」で、本をリユースし本の寿命を延ばすという活動を11月・12月・1月のカレーハウス笹野台の日に実施します。読まなくなった本を持ってきていただくと、読みたい本と交換ができます。読まなくなった本を読みたい人が読んで、本を捨てずに誰かに渡すことでその本をたくさん使うことができ、SDGsにつながります。カレーハウス笹野台の日の17時～17時30分頃、お店を開きます。ぜひ、ご利用ください。



## 防犯パトロール

10月6日(日)

笹野台地区連合自治会

前日からの雨が朝まで残り実施が心配されましたが、天気が回復して午前10時から各自治会の有志が北公園に集合して今年度2回目の防犯パトロールが実施されました。笹野台交番の巡査から、特殊詐欺被害が今年9月までに旭区で9千万円発生しているとの話があり、不審な電話がきたら警察に相談してほしいとの話がありました。

また、直近県下で8件の交通死亡事故が発生しており、これから日没が早くなるので交通事故に注意してほしいとの話がありました。



## 子育てサロン20周年

10月28日(月)

笹野台地区社会福祉協議会



笹野台子育てサロンは20周年を迎え、10月28日に記念のイベントを行いました。あいにくの天気で心配しましたが、おおぜい集まって下さいました。人気のある大型絵本の読みきかせ、手遊び、

パラバルーンと大盛り上がり。今回初めてのビンゴ、お母さんへのプレゼントは喜ばれました。最後に大型紙芝居「おおきく、おおきく、おおきくなあれ」を読み、子供たちの笑顔で終わりました。



## タウンミーティング

11月23日(土)

笹野台地区連合自治会



タウンミーティングは地域と行政が地域の現状を認識、共に考え、課題を共有・協働して解決点を見出す事を目的とした会議です。今回は「自治会の魅力発信と諸問題解消に向けて」をテーマに意見交換を行いました。

1. 自治会の魅力発信 2. 自治会内の諸問題解消に向けて  
連合自治会から喜多連合会長はじめ各自治会長および地区社協を含む各団体長の総勢19名と、旭区役所からは権藤区長はじめ総務課および地域振興課の総勢6名が参加しました。双方の参加者紹介、

井関事務局長の司会でスタート、冒頭より活発な意見が出ました。近年、自治会や各団体で役員選出の苦勞があり、自治会によっては子供の減少等で子ども会運営に難しさがある。参加者それぞれの立場で自由に意見を発してもらいました。改めて、社会環境変化への対応、気候環境への対応に十分留意し、地域活動運営改善に地道に努めたいと思います。地域のみなさまの暖かいお力添えをお願いいたします。

